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～１年の振り返りとスタート～

様々なことがあった2024年も終わり、2025年がス
タートしました。

2024年最後は、昨年頑張った生徒の紹介、昨年の自
然災害のこと、様々なことにチャレンジすることの大切
さなどについて、校長先生からお話がありました。
そして１週間の冬休みを経て、元気に登校してきた生

徒たち。整理テストから2025年の授業もスタートしま
した。４月からの新年度に向けて充実した高校生活を過
ごしましょう。

飯田風越高校HP 同窓会HP

風越高校の今を発信

校長ブログ

風越高校の普段の活動の様子や、
部活動大会結果、その他情報を
日々発信しています。
ぜひご覧ください！！ https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/ https://fuetsu-reunion.com/

https://www.nagano-
c.ed.jp/fuetsuhs/posts/blog1.html

私が、2024年で一番印象に残っていることは、吹奏楽部の活動です。
中学校までの部活動へのイメージはあまり楽しくないものでしたが、高校の部活動は日々の学校生活
の楽しみとなりました。2025年は、部活動に引き続き一生懸命取り組むと同時に、私が苦手として
いる数学をはじめ、学習に対しても一生懸命取り組みたいと思います。

１年２組 会田 悟央さん

～読書に親しむ１週間～
12月には、図書委員会が主体となって、読書週間がありま

した。朝読書をはじめ、生徒や先生のおすすめ本の紹介など、
様々な企画や活動が行われました。

私は、高校に入ってから読書離れをしている生徒が多くなってい
るのではないかと感じていました。そこで読書週間中に、朝読書に加

えて、LHRの際に１時間読書をする時間を設けました。そうして少しずつでも、本に親しむ時間
をつくることで、読書に対する意識を上げるいい機会になったのではないかと感じられてよかった
です。

図書委員長
２年３組 森本 亜純さん

～頑張れ受験生、共通テスト～

1/18～19は、受験生にとっての大きな関門のひ
とつ、共通テストでした。これまで頑張ってきた自
分を信じて、最高のパフォーマンスができたでしょ
うか。結果の良し悪しにかかわらず、自分が目指す
ゴールに向けて、できることをやりきりましょう。

僕は、共通テストに向けて夏ころから、一生懸命勉強に取り組ん
できましたが、クラスの友人がどんどん合格していく中で、不安と焦りが増していきました。自分
はメンタルが強い方ではないので、不安で受験当日も今まで積み上げてきたものが出し切れるかわ
かりませんが、学校での試験と同じように、落ち着いて目標点を越えられるように頑張ります！

３年２組 下平 璃玖斗さん
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